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令和３年度大宮区意見交換会 会議録    

１．日 時   令和３年１２月２０日（月） １５時～１６時３０分 

２．会 場   大宮区役所 ２０１，２０２会議室 

３．出席者   ４１名 

  （参加者） ２９名（当日欠席１名）６名班員の５班 ※氏名（）内は班。 

  「大宮“WA こうど”の会」２９名（８校） 

   ・飛鳥未来きずな高等学校 大宮キャンパス（２名） 

    清水さん（Ａ）、小久保さん（Ｂ） 

・大原法律公務員専門学校 大宮校（５名） 

 酒井さん（Ｃ）、照井さん（Ｄ）、宮谷さん（Ｅ）、鈴木さん（Ａ）、古谷さん（Ｂ） 

・クラーク記念国際高等学校 さいたまキャンパス（３名） 

 田中さん（Ｃ）、蜂矢さん（Ｄ）、本松さん（Ａ） 

・埼玉動物海洋専門学校（５名） 

 石川さん（Ｂ）、神細工さん（Ｃ）、髙橋さん（Ｄ）、田村さん（Ｅ）、長島さん（Ａ） 

・埼玉福祉保育医療専門学校（３名） 

 川端さん（Ｂ）、須加さん（Ｃ）、原田さん（Ｄ） 

・埼玉ベルエポック製菓調理専門学校（３名） 

 沖田さん(Ｅ)、西山さん(Ａ)、米野さん(Ｂ) 

・第一学院高等学校 埼玉キャンパス（５名） 

 朝倉さん（Ｃ）、久保田さん（Ｄ）、後藤さん（Ｅ）、鹿島さん（Ａ）、小宮さん（Ｂ）、 

・東京ＩＴ会計公務員専門学校 大宮校 （３名） 

 佐藤さん（Ｃ）、西川さん（Ｄ）、藤澤さん（Ｅ） 

  （区職員） ２名 

     町田区長、飯島副区長 

（事務局） ４名 

コミュニティ課 

（傍聴人） ６名（引率の先生方） 

４．内容 

（１）開会 

（２）区長挨拶  
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（３）職員紹介 

（４）意見交換 

 ・グループ内で自己紹介及びリーダ、発表者決めを行う。 

 ・事務局から各協議テーマについて手順の説明を行い、意見交換が開始となる。 

協議１：①「大宮区の第一印象は？」②「今現在の印象は？」 

※ＡからＥ班の発表で、各班のご意見《原文まま》。 

Ａ班                     

① ②

1 人が多い 1 地震がおきた時がしんぱい

2 駅に人がたくさんいる 2 人が多くてにぎやか

3 都会 3 学生に優しい学習スペースがある

4 きたない 4 東口と西口の差がある

5 交通の便がいい 5 駅周辺は高い建物ばかりだが少し進むと神

社があったりしていいなと思う

Ｂ班 

 ①  ② 

1 産業施設が多い 1 スーパーが少ない 

2 交通量（車）が多い 2 電車の量が多い 

3 都会 3 神社が多い 

4 お店の入れ変わりが多い 4 子供が遊べる場所が多い 

5 歩道が狭いため危ない 5 子どもが多い 

6 自然とのバランスがとれている  

7 住みやすい 

Ｃ班 

 ①  ② 

1 都会ってイメージ 1 ゴミのポイ捨てがある 

2 大宮アルディージャを知っていたので、

サッカーのイメージ 

2 お店が沢山ある 

3 交通量が多い 3 交通ルールを守っている人が少ない 

4 建物が多い 4 オレンジカラーのイメージ 

5 人が多い 5 都会と下町が混じっているイメージ 
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6 大宮駅の周りが栄えている 6 公園や神社など落ち着いている場所もある

7 大宮駅が大きくって異動に便利 7 緑が多い 

8 お店が多く都会 8 桜や神社など和のイメージ 

9 人が多く治安の悪いところもある 9 治安が良くない 

10 交通の便が良い 10 公園が多い 

11 交通機関が整っている  

12 駅が広く、路線も多い 

13 寺社が多い 

14 駅が広い 

15 治安が悪い 

16 買い物しやすい 

Ｄ班 

 ①  ② 

1 駅中での買い物がしやすくてすぐそろう

（多種多様） 

1 駅から離れると落ち着いている 

2 高地域間の利便性が高い 2 人が多い 

3 栄えている 3 駅の中にゴミが多い 

4 ゴミが多い 4 道でたばこなど吸っている 

5 建物が多い、大きい 5 治安が悪い（場所による） 

6 ビルがとてつもなく多い 6 大宮駅よりさいたま新都心（他の駅で）で

遊ぶかな 

7 道がせまい 

8 大宮図書館など楽しめる場所だけではなく

勉強環境の整った施設もある 

9 駅のまわりに木とかが少ない 

Ｅ班 

①  ② 

1 自然が少ない 1 歩きスマホしている人が多い 

2 交通選択が豊富 2 夜の治安が悪い 

3 人が多い 3 自然が少ない 

4 都心より、家賃が安い 4 夜が怖い 

5 都心に近い 5 大きな公園が近くにあるから子育て、教育

しやすい 
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6 お店やビルが多く買い物がしやすい 

7 遊べる場所が多い 

8 様々なジャンルの店があるから大宮で完結

できる 

9 公共施設が整っている 

10 子育てしやすい 

協議２：「皆さんが参加してみたくなるイベントとは？」 

（大宮区の地域資源を活用して更に大宮区への愛着や関心が持てるような）

※ＥからＡ班の発表で、各班のご意見《原文まま》。Ａ班から表記しております。 

Ａ班                             

1 大宮区のサッカーチームとサッカー教室 

2 桜の写真や絵の展覧会 

3 子供向けの生物探し 

Ｂ班 

1 神社などを巡るスタンプラリー AR・QR コードでその場所の説明 

2 大宮公園ママ友を作ろう（地域交流のイベント） 

3 二十景全部周るマラソン 

4 鉄道関係／子ども達が楽しめるイベント 

5 音楽のライブ 若い人向け 

6 映えるスポットを広める 

7 韓国料理屋→大宮でできた野菜、食材を使って 

8 大宮区の B級グルメフェスタ 

9 大宮に自然を生かして生き物のイベント 

10 運動の機会を増やす いつもの道で新たな発見 

11 料理教室 

12 保育園や幼稚園で花とか木を植えるイベント 

13 散歩、スタンプラリーをしながら 

Ｃ班 

 《若い人向け》  《年配の人向け》 

1 映えスポットを作る 1 マラソン大会 
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2 鉄道博物館でかくれんぼ 2 大宮に咲いている花スタンプラリー 

3 多くの専門学校があるので「◯◯学校で

はこんなことが学べる」を紹介しあえる

イベント 

3 大宮の景色「切り取り」写真会 

4 写真が映えるイベント 4 屋台などで飲み歩き食べ歩きが出来るイベ

ント 

5 イルミネーションを活用したイベント 5 バザーのような買い物が出きるイベント 

6 音楽系イベント 6 文化に触れる・感じることができるイベン

ト 

7 桜のライトアップ強化 7 二十景を活用したマラソン 

8 SNS で拡散したくなる 8 二十景を活用したスタンプラリー 

9 路上ライブをする（人用にステージを作

り、演奏させる） 

9 フリーマーケット 

10 ぐっすり寝たい人向けのプラネタリウ

ム 

10 サッカーでの交流 

11 マラソン大会 11 子どもたちと交流できるイベント 

Ｄ班 

1 インスタ映え！ 桜ライトアップ 堤灯だけじゃなく、LED ライトでもっと明るく！ 

2 インスタの写真を見て来たいと思ってくれる人を増やす 

3 映えスポットをつくる！（大宮公園アーチをもっと豪華に！写真スポットにする！） 

4 映えスポットをつくる！！ 

5 名物や映え！！ 

6 ママ友会（大宮公園で交流会 困ったこととかを相談） 

7 ひょうたん池に噴水を作る！！→ライトアップ 

Ｅ班 

1 見沼田んぼのお米を使った料理イベント 

2 地域フォトコンテスト 

3 子ども主体のイベント（祭りやバザーなど） 

4 高齢者を対象としたネット教室 

5 大宮周辺の学校での合同文化祭＆進路相談会 

6 大宮二十景マラソン 

7 サッカーの親子で参加できるイベント（アルディージャ） 

8 大宮公園での高齢者向けマラソン大会 
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9 年中行事での行事食をふるまうイベント（七夕、節分など） 

10 年齢問わず参加できる運動会 

（５）講評 

小林課長：大宮区の印象について、自然が多い、人が多く、交通の便が良いとのご意見が多

数あり、改めて大宮区は、人が集まってくる場所であることを実感しました。そして、PRす

るのは恰好の良い大宮区であること。一方、治安が悪く、怖いというご意見もあり、そうい

った点を見直しながら、もっと大宮区の印象をよくしていきたいと思います。 

 過去から行っている大宮二十景やサッカー教室の既存事業についても、今後のイベント

や講座の開催に向け、幅を広げられるようなご意見もありました。更に「映え」に関しての

ご意見も多数あり、「映え」を視野に入れ、大宮区のいいものを発信できればと考えていま

す。 

今後も大宮区の魅力を発信するうえで、今日いただいた貴重なご意見を参考にしていき

ます。 

（６）閉会 

アンケート記入 

※アンケート集計については、別紙参照。 


